



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

COMUNICADO DE PRENSA

El Ejército Nacional realizó el día lunes 2 de mayo el lanzamiento del “Mes del Soldado” en una actividad académica en el Instituto Militar de Estudios Superiores. Contó con la presencia del Sr. Ministro de Defensa Nacional, el Sr. Comandante en Jefe del Ejército, Oficiales Generales y alumnos del Instituto.

El Sr. Comandante destacó la importancia de celebrar con orgullo y alegría este mes después de dos años de pandemia, en donde los Soldados cumplieron un rol fundamental, resaltando el valor de las capacidades humanas que debieron estar presentes en esos duros momentos. Por ello serán reconocidos en el acto central del 18 de Mayo en el Campo Deportivo del Ejército (Bv. Gral. Artigas 2555, 10:00 h)

Por otra parte, durante este mes se realizará en todo el país la actividad denominada “Soldado Amigo” en donde todas las Unidades concentrarán su esfuerzo a las tareas de apoyo que contribuyen a que las entidades y la sociedad avance, acuerdo a las distintas necesidades de la población.

Por su parte el Sr. Ministro de Defensa Nacional resaltó la importancia de reconocer públicamente las tareas de las Fuerzas Armadas y su compromiso con la ciudadanía durante la pandemia, así como también una vez finalizada la misma en el control de frontera que aún continúa.

A continuación adjuntamos el listado de las actividades que se realizarán durante el transcurso del mes. Todas las actividades son abiertas al público y con entrada libre.

Montevideo, 3 de mayo de 2022.